

Jahresbericht 2022 des Berner Aero Clubs

Der Berner Aero Club startete voller Tatendrang in das Jahr 2022. Die Motivation war dank der sich verdichtenden Anzeichen, die schwierige Zeit der pandemiebedingten Einschränkungen hinter sich zu wissen, besonders gross. So konnten verschiedene Vorträge als Teil des Jahresprogramms im Winterhalbjahr durchgeführt werden.

Im Frühjahr berichteten die angeschlossenen Vereine positiv über die Wiederaufnahme der Clubbetriebe.

An der GV vom 31. März 2022 mit erfreulich vielen Teilnehmenden wurde unser langjähriges Mitglied Alex Husy zum Aviatiker des Jahres erkoren. Seine berufliche Laufbahn führte ihn vom Flugzeugmechaniker bis in leitende Positionen im BAZL. Im BAeC und insbesondere der SG Bern ist er als Schleppilot und «Gute Seele» immer im Einsatz für das aviatische Wohlergehen.

Schon im Februar begannen die organisatorischen Vorkehrungen für den Hauptanlass, der jährlich durch den BAeC organisiert wird: den IKARUS Tag - unseren Beitrag zur Jugendförderung.

Die Durchführung wurde auf die Schulferien abgestimmt auf den 03. September 2022 angesetzt. Die Vorbereitungen wurden nach bewährtem Schema und auf gängigen Social Media Kanälen vorangetrieben. Zum grossen Erstaunen des gesamten OK IKARUS Tag waren eine Woche vor dem Anlass lediglich vier Anmeldungen eingegangen. Trotz intensiver Bemühungen, auf den Anlass aufmerksam zu machen, musste drei Tage vor der Durchführung der Entscheid zur Absage gefällt werden. Das Verhältnis von Aufwand versus Ertrag war nicht gegeben.

Am 25. August 2022 konnte hingegen der traditionelle Grillabend auf dem Segelfluggelände im «Mösli» mit rekordverdächtig vielen Teilnehmenden erfolgreich bei besten Wetterbedingungen durchgeführt werden. Als Highlight grüsste gegen 22:00 am sternenklaren Himmel die vorbeiziehende Satellitenformation «Starlink» von Elon Musk.

Im Namen des Vorstands bedanke ich mich bei allen Mitgliedern, Supportern, Sympathisantinnen und Zugewandten für die Treue zum Berner Aero Club. Auf ein erfolgreiches 2023!

Aarberg, 09.01.2023

Urs Niemeyer, Präsident BAeC

